

Warum Französisch lernen?

Französisch ist nicht nur die Sprache unseres Nachbarlandes, sondern als **eine der meistgesprochenen Sprachen** der Welt auf **allen Kontinenten** vertreten.

Mit rund **300 Millionen Sprechenden** sowie etwa **132 Millionen Lernenden** nimmt Französisch im Internet den 4. Platz ein.

In unserer globalisierten Welt öffnen sich dem Französischsprechenden viele Türen – ob in persönlicher oder beruflicher Hinsicht: Reisen, Austausch, Praktika, Auslandssemester, interessante Aufgabenfelder in einem frankophonen Land, in den Institutionen der EU oder gar einer weltweiten Organisation.

Im Hinblick auf die Entwicklung der individuellen Mehrsprachigkeit kommt dem Erlernen der französischen Sprache eine besondere Bedeutung zu. Französisch eignet sich *par excellence* als Brückensprache zur Romania, da es unter den Schulsprachen **das höchste Transferpotenzial auf weitere romanische Sprachen** besitzt.

Französisch am Salier-Gymnasium

Französisch beginnt bei uns in Klasse 6.

Am Ende der Klasse 10 wird in den interkulturellen und kommunikativen Kompetenzen das Niveau B1 (optional mit einer DELF-Zertifizierung) erreicht; am Ende der Kursstufe das Niveau B2 des Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmens für Sprachen.

Quellen:

Organisation internationale de la Francophonie: <https://www.francophonie.org/la-langue-francaise-dans-le-monde-305>

Bildungsplan 2016 Baden-Württemberg